
7 Pièces

344 m²

Réf. 062023-008

5 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Rare  et  exceptionnelle  villa  sur  toit,  avec  un  accès  privatif  par

ascenseur, située dans une résidence de luxe à la limite entre Monaco

et  Roquebrune  Cap  Martin,  au  pied  de  la  Place  du  Casino.Avec  ses

grandes  baies  vitrées  et  ses  superbes  terrasses,  la  villa  offre  une

splendide  vue  sur  la  mer  et  Monte  Carlo.  Avec  ses  4  niveaux,  elle

totalise  8  pièces.Au  premier  niveau  l'entrée  principale  ainsi  qu'une

cuisine  indépendante  entièrement  équipée,  un  spacieux  salon/  salle  a

manger donnant sur la terrasse d'environ 435m2, un grand dressing et

un toilette invité.Au deuxième étage une chambre maitre ...

Located  in  Roquebrune-cap-Martin,  this  exceptional  sea  view  penthouse  is  within

walking distance to Monaco, opposite the Monte-Carlo Country Club.The property

is located in a high standing residence in the immediate vicinity of Monaco and at

the foot of the Place de Casino.Built on 4 levels, this penthouse/villa enjoys a large

south  facing  terrace  with  180°  views  of  the  sea  and  the  country  club  of  Monte

Carlo. The surface area of ??the outdoor space on the first  level  of approximately

435m²  offering  an  exceptional  panorama  and  optimal  sun  exposure.Access  by

private elevator the property is ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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